

ENSIAME/ Extension de bâtiment



Inauguration du bâtiment qui abrite l'école de l'Ensiame, une date importante pour
l'enseignement dans le Valenciennois.
par va-infos 08/10/10

Une nouvelle page dans l'histoire de l'école

Ne répondant pas aux ambitions de l'ENSIAME, les anciens bâtiments de l'école d'ingénieurs ont été renforcés pour un autre site étendu sur 2000m², Clauvin Lejeune³. Outre une architecture moderne, la nouvelle structure est à la réputation de l'école, de nouveaux espaces de travail plus confortables et un matériel sophistiqué permettant de perfectionner des recherches très pointues en rapport avec l'évolution de l'époque, robotisme, énergie solaire, transport...



C'est une date qui va certainement rentrer dans les annales de cette école, octobre 2010. L'ENSIAME, l'école ingénieurs créée en 1979, s'est agrandie. Un nouveau bâtiment construit jouxtant l'ancien, le nouveau-né a impressionné les invités venus mercredi 6 octobre à l'inauguration. Marc Burg le sous-préfet a parlé « *d'une fierté particulière pour le territoire* ».

Il a y a de quoi être fier, cinq salles au rez-de-chaussée dédiées aux plateformes technologiques, véritable nerf névralgique de la recherche. C'est là où on se penche sur des problématiques ultramodernes. Les invités emmenés par Daniel Coutellier, le directeur, et Marie-Jeanne Philippe, rectrice de l'académie de Lille ont pu rencontrer les enseignants et savoir un peu plus sur la nature des projets menés : Comment contrôler et commander un rabot ? Comment réguler la vitesse d'un métro pour éviter les secousses ? Comment rendre le bruit d'un portail de voiture au goût de la clientèle ? Bref, des thématiques contemporaines.

Des investissements à la hauteur



Sandrine Rousseau du Conseil général a rappelé dans une allocution devant les étudiants les participations financières de chacun, 2. 290. 000 euros de la part de sa collectivité auxquelles s'ajoute le 1. 521. 000 euros de l'Etat. Au total, ce sont 3. 811. 000 euros injectés dans ce projet dont la réalisation a duré cinq ans. Le reflet de la confiance placée en cette école et ces élèves. D'ailleurs leur bien-être est au cœur de cette création, un amphithéâtre de 300 places plus des boxes, « *des espaces ouverts à tous les étudiants où ils peuvent venir travailler sur leurs projets* », explique le directeur. Dans le même étage on trouve une salle informatique de 45m², plus trois salles de travaux dirigés et une salle de conseil.

Hommage à Marie-Pierre Mairesse

C'est peut-être l'une des dernières apparitions de l'actuelle directrice de l'UVHC, le sous-préfet a tenu à signaler tout ce qui a été fait sous sa présidence ; celle qui cédera son poste le 20 octobre prochain n'a pas oublié de revenir sur certains chiffres-clés qui font le succès de l'ENSIAME « *180 ingénieurs formés chaque année et 4000 anciens élèves* ».